



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCION DE EDUCACIÓN**  
**ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP**

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



**NOTA DE PRENSA Nº 111-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.**

## **Estudiantes de Cajabamba expusieron aprendizajes en día del Logro**

Con la exposición de diversos aprendizajes por parte de los estudiantes de instituciones educativas de los niveles de inicial, primaria y secundaria de Cajabamba, el viernes 28 de junio, se celebró el “El Día del Logro”, promovido por la Unidad de Gestión Educativa Local UGEL Cajabamba.

En algunas instituciones educativas de la ciudad y la zona rural, los niños, adolescentes, jóvenes y señoritas, expusieron ante especialistas de la UGEL, docentes, padres de familia y público en general, sus aprendizajes logrados en el primer semestre en las diferentes áreas curriculares.

Las y los estudiantes expusieron estrategias y formas de resolver problemas matemáticos, textos, trabajos manuales, preparación de dietas alimenticias, conocimientos de computación, manejo de material didáctico, obras teatrales, entre otros temas que han sido tratados en sus aulas por parte de los docentes.

“La celebración del Día del Logro se realiza tras una jornada de reflexión de los resultados de las evaluaciones de los aprendizajes por parte de los principales actores educativos y la elaboración de un Plan de Acción de Mejora, promovido por la UGEL”, dijo el Director del Área de Gestión Pedagógica, Richard Obando Barahona.

Manifestó que las instituciones educativas que por razones del feriado largo no han celebrado el Día del Logro, tienen plazo hasta el 9 de julio para realizarlo y tras ello remitir a la UGEL un informe con las respectivas evidencias. (Fotos, videos, audios, etc.)

***Se agradece su difusión.***

***Cajamarca, 01 de julio del 2013.***

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***